
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

布
中

令和５年度 
９月３０日発行 

 

第６号 

これから            校長 牧 健一 

布部小中学校における最後の演劇のタイトル「これから」です。 

今まさに子どもたちが置かれている状況から将来の夢にむかってそ 

れぞれが歩み出し、「これから」を見出していく希望に満ちた未来の 

形を描けるのか･･･学芸会プログラムにそう記してあります。 

ご覧頂き、いかがだったでしょうか。子どもたちが本気で演じる 

姿に、そしてこれまでの布部の子どもたちの映像に感動して頂けたこと思います。 

子どもたちの本気の「これから」が気になったので、授業の合間に教えてもらいました。 

これからやってみたいことってどんなこと？ 

 「野球が上手くなりたい…将来は公務員がいいかな。」 

 「声優に興味があります…推しは〇〇さんです。」 

 「絵を描くこともいいかなぁ…トリマーも気になります。」 

それぞれに、なんて素敵な「これから」なのでしょう。夢があっ 

て、やりがいのある、そして、周りの人も嬉しくなる未来像ですね。応援したくなりますね。 

学校は、1番の子どもたちの応援団です。自信を持って人の前で自分を表現できる。自分

がやりたいことを出来るようになる。上手くいかないことを出来るようになる。Well-being 

ウェルビーイング＝よりよく生きようとする。子どもたちのいろんな側面を見守り、支え、

導いて参ります。 

子どもたちの「これから」に期待を寄せ、学校で保護者の皆さんで、地域で育んでいきた

いと思います。今後ともよろしくお願いいたします。１０月には、参観日がございます。ぜ

ひ、地域の皆様も子どもたちの頑張りに、声をかけにいらしてください。 

（写真：演劇練習風景） 

９月１日（金）に布部サポートクラブの皆様、西

部地区環境保全会の皆様とクリーン作戦を行う予

定でしたが、残念ながら雨で延期となってしまいま

した。 

５日（火）、昨晩からの雨が止み、旧札幌軒から学

校までの道路のゴミ拾いをしました。 

これからも奉仕の心をもち、地域社会で貢献する

ことを期待しています。 

 

 ９月５日（火）６校時、児童会・生徒会総会があ

りました。後期の取組として「いじめゼロ企画」

「読書企画」「運動企画」「感謝の気持ちを伝えよ

う企画」の内容について、子どもたちはＩＣＴを

使い、分かりやすく説明していました。 

 最後の児童会・生徒会活動が、思い出に残るも

のになることを願っています。 

 

９月２２日（金）、ＡＬＴのマリー先生が

「English Cooking Class」と題して、フィリピ

ン名物『トゥローン』を作りました。 

子どもたちの感想は、「甘くておいしい」「意外

と作るのは簡単だった」でした。 

若いうちに異国の文化に触れることは、自分の

可能性を広げることにつながると思います。 

 

１０月１４日（土）参観日に合わせ、学校公

開を行います。子どもたちの頑張る姿や思い出

の学び舎を見に来てください。布部地区の皆様

のご来校をお待ちしています。 

時間 １０：１５～１１：０５ 

授業 小学６年生：社会 

  中学１年生：数学 

  中学２年生：英語 

 

お問い合わせ 

学校（電話２３－５５６９ 教頭：谷口） 

 

１０月行事予定 
 ２日（月） 振替休業 

 ３日（火） 朝会 

       事業部会 18:30 

 ４日（水） 上教研南部地区研究大会 

       ※３時間授業 給食あります 

 ５日（木） メセナ事業 

 ９日（月） スポーツの日 

１０日（火） 交流学習（中） 

１１日（水） 富良野市総合研究大会 

       ※４時間授業 給食あります 

１３日（金） 視力検査 ２計測 

１４日（土） 参観日（学校公開） 

１６日（月） 振替休業 引落日 

１８日（水） 職場体験学習（中２） 

２０日（金） 職員会議 

２４日（火） 校内研修 

２５日（水） 委員会 教育活動検討委員会 

３０日（月） 教育相談（中） 

９月１２日（火）、ＣＳ会議とＰＴＡ会議を行

いました。 

ＣＳ会議では、７月に行った児童・保護者・

教職員アンケートを基に作成した「学校改善プ

ラン②」について検討しました。 

ＰＴＡ会議では、学芸会のバザーとＰＴＡ研修

会について話合いをしました。 

役員の皆様、ありがとうございました。 

 


